



Centre de documentation

Acquisitions du centre de doc : avril 2014

**« 14-18 : les leçons d'une guerre, les enjeux d'un centenaire »**

Le Monde hors série – revue - 2014

**« 1914-2014 : un siècle de guerre »**

Le Monde hors série – revue – 2011

**« Ceux qu'on appelle les Roms : luttons contre les idées reçues »**

Romeurope – fascicule – 2013

**« La terre est à nous ! Pour la fonction sociale du logement et du foncier, résistances et alternatives »**

Passerelle – périodique - 2014

**« Le dédale de l'asile à la frontière : comment la France ferme ses portes aux exilés »**

anafé – fascicule - 2013

**« Le tribunal populaire des banques »**

Attac – dvd - 2013

**« Les enfants du Seigneur »**

Chasseur d'étoiles – dvd - 2012

Résumé : « On compte actuellement 100.000 enfants soldats qui combattent en Afrique. Depuis une dizaine d'années, ils sont devenus les bras armés des groupes rebelles qui sévissent dans la région des grands lacs. Ce film documentaire s'inscrit dans les pas de l'Armée Révolutionnaire du Seigneur, la LRA, en Centrafrique. Sur les traces de son chef sanguinaire, Joseph Kony.

Régulièrement, des dizaines d'enfants sont enlevés et dressés pour piller, violer, tuer. 80% des troupes de la LRA seraient composées d'enfants soldats, les petites filles enlevées étant destinées à être des esclaves sexuelles. Depuis 2005, Joseph Kony est frappé d'un mandat d'arrêt international. La Cour Pénale Internationale le poursuit pour crimes de guerre et crimes contre l'humanité.

De Bangui à Washington, de la Haye à New York, ce film nous mènera sur les sentiers empruntés par les armées de gamins où se jouent chaque jour des drames d'une violence inimaginable. »